

Non seulement il aime ainsi le bon Dieu cet admirable ouvrier, mais il aime toutes choses en Dieu et pour Dieu. Et lorsque son interlocuteur semble s'étonner qu'il puisse aimer tous les hommes et tous les êtres de la création : « Ah ! s'écrie-t-il, j'en aimerais bien d'autres, si j'en connaissais davantage. »

Qui n'admirerait cette foi éclairée, cette droiture d'âme, cette tendresse de cœur pur... cette élévation de pensées !

Bibliographie

— L'ÉDUCATION SELON L'ÉVANGILE, par l'abbé SYLVAIN VERRET, ancien supérieur du Petit Séminaire de Chartres, archiprêtre de Châteaudun. Un volume in-12 broché, X-343 pages, 3 fr. 50.

Ancienne librairie Poussielgue, J. DE GIGORD, éditeur, 15, rue Cassette, Paris.

Ce livre porte en exergue la parole typique de Lacordaire aux jeunes gens : « Vous commencerez donc par l'Évangile qui est Jésus-Christ vivant. » Il n'a pas la prétention de donner la méthode, la méthode unique de formation à la Vie chrétienne. Il ose seulement présenter *une* méthode, une méthode d'éducation : *L'Éducation selon l'Évangile*.

Vous voulez former des chrétiens, et d'abord vous voulez vous former vous-même comme chrétien, selon l'idéal du Christ ?

Ouvrez le Saint Évangile.

Vous y verrez de quoi premièrement il faut vous préserver, de quoi ensuite il faut vous munir et vous orner.

Vous y verrez vos ennemis : c'est-à-dire les sophismes des faux maîtres, le péché, les défauts, l'esprit du monde ou le naturalisme.

Vous méditez ensuite les versets du Saint Livre, afin d'en extraire ce qui convient pour fonder votre conviction intérieure, ce qui convient à votre formation pédagogique, à l'éducation de l'esprit, du cœur, du caractère, de l'imagination, de la sensibilité et du goût, chez vous-même et chez les autres.

D'après les données du Saint Livre, vous réglerez même